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E 
s el presidente del Colegio de Gestores Admin-
istrativos de Galicia desde 1998, lo que le con-
vierte en una de las autoridades colegiales más 

veteranas. Comenzó a ejercer la profesión en 1970 tras 
una amplia trayectoria en una institución de estructura 
mutualista, a la que llega gracias a sus estudios mer-
cantiles y sus amplios conocimientos sobre fiscalidad, 
área en la que también especializa su despacho como 
gestor administrativo. 

Más de cuatro décadas en la profesión le sitúan 
en una atalaya privilegiada para valorar cómo han evo-
lucionado los GA en este tiempo, sobre lo que comen-
ta que “ha tenido que adaptarse a los tiempos y a los 
cambios que marca el progreso y creo precisamente 
que ha sido esa capacidad de adaptación y, por supuesto 
nuestra seriedad, la que nos ha convertido en un colec-
tivo fuerte y bien posicionado sobre todo en cuanto a las 
relaciones con la administración. El desarrollo de las 

“Si volviese a nacer me haría 

Gestor Administrativo de nuevo”
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nuevas tecnologías ha transformado la forma de tra-
bajar haciéndola más eficiente y nosotros estamos a la 
cabeza en el uso de esa tecnología”

OrgullO prOfesiOnal
García Yáñez atribuye a su carrera “casi todo” lo 

que tiene, “familia profesional, amistad, gente que me 
respeta… Yo en realidad estudié Medicina, pero aca-
bé dejándolo porque no disfrutaba. Lo que realmente 
me gustaba era dialogar, hablar con las personas, 
mediar en los conflictos…Cuando abrí el despacho, 
además de realizar los servicios habituales, siempre 
compaginé el trabajo con otras tareas orientadas a las 
relaciones públicas.  Disfruto mucho del contacto con 
las personas y yo creo que las personas se sienten có-
modas conmigo, porque, sin querer ser soberbio, creo 
que soy bastante ecuánime”.  Ahora cree que es el 
momento de devolverle a la profesión todo esto, por 
lo que asegura que “si volviese a nacer, sería gestor 
administrativo de nuevo”. 

Tras tanto tiempo al frente del Colegio gallego, es 
inevitable preguntarle por su valoración personal  sobre 
este periodo: “Lo que realmente me enorgullece es la 
labor realizada a lo largo de estos años por nuestra 
Junta de Gobierno, un equipo que está muy compro-
metido con la profesión y que ha trabajado duramente 
para que tanto la administración como la sociedad en 
general aprecien y tengan en alta consideración nues-
tro trabajo, y la muestra está en todos los acuerdos 
firmados con las distintas áreas de Gobierno para 
colaborar en el desempeño de las funciones que por 
sí solas no serían capaces de desarrollar, tales como 
Tráfico, Seguridad Social, etc.”

En este sentido cree que ha ayudado “que la 
Junta haya sido cohesionada, resolutiva, compacta,  
orientada a solucionar conflictos y proponer nuevas 
iniciativas para el progreso y consolidación de la pro-
fesión”, a lo que añade “también me siento orgulloso 
del buen funcionamiento del Colegio, de su person-
al comprometido con la labor que desempeña y de 
los servicios de calidad que ofrecen nuestros casi 
600 gestores administrativos colegiados que hacen 
posible con su excelencia que la marca GA tenga gran 
prestigio en Galicia, cuya dispersión geográfica no fa-
cilita las cosas, he de decir”.

Pero el Colegio de Galicia no es la única insti-
tución que ha presidido; García Yáñez fue también 
presidente del Deportivo de la Coruña, época de la 
que guarda “grandes recuerdos y muchas amista-
des”. Como miembro del pleno del Consejo General, 
destaca “el contacto directo con las altas esferas de 
la Administración, algo imprescindible para el esta-
blecimiento de estrategias y la defensa de nuestros 
servicios”, y cree que “el Colegio de Galicia es cabeza 
visible en el funcionamiento del Consejo General y 
responsable de buena parte de sus logros”.

apuesta pOr innOvación prOfesiOnal
Al respecto de la visión que la sociedad tiene de 

los gestores administrativos, Yáñez cree que “se aprecia 
nuestro trabajo y se tiene plena confianza en los servi-
cios que ofrecemos, sobre todo en fiscalidad y asesora-
miento empresarial, pero es que somos un colectivo 
muy preparado, porque ingresar en la profesión exige 
no sólo tener un título universitario, sino superar unas 
pruebas de acceso duras y, en algunas demarcaciones, 
realizar un máster”.

Esto no significa que no haya retos para la pro-
fesión, como “mantenernos a la cabeza de los colec-
tivos que colaboran con la administración, y para ello, 
hay que trabajar con firmeza. También tenemos que ten-
er capacidad de innovación y anticiparnos a las necesidades, 
no sólo para tener más oportunidades sino para revalidar 
nuestro título de eficaces profesionales”.

También ve como un reto la Ley de Colegios 
Profesionales, e incluso le encuentra el lado positivo  
“ya que nos pone en movimiento para innovar y re-
definir las cosas. Además, aunque desapareciera la 
colegiación obligatoria, la GA es ya una marca de 
prestigio consolidada en todas las áreas de la so-
ciedad y las administraciones no nos van a dejar de 
respetar por este motivo. Dicho esto, es una pena 
que se pierda la colegiación obligatoria por la segu-
ridad que da esta a los consumidores”.

A los jóvenes que valoran dedicarse a la 
gestoría administrativa les recuerda que “aunque la 
profesión exige un gran esfuerzo, es un servicio a la 
sociedad además de un trabajo, pues ayudamos a 
ciudadanos y empresas a que su trayectoria sea más 
llevadera y sus gestiones más resolutivas. n

“Hemos de tener capacidad de innovación y 
adelantarnos a las necesidades.”
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